



N° 26

Le 2 février 1993

## VOYAGE DE M<sup>me</sup> McDOUGALL EN RUSSIE

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, se rendra à Moscou du 3 au 5 février pour s'entretenir avec le ministre des Affaires étrangères, M. Andréi Kozyrev. Elle rencontrera également le président Boris Eltsine et d'autres ministres importants du gouvernement.

M<sup>me</sup> McDougall y discutera de tout un éventail de questions bilatérales et multilatérales, dont la non-prolifération des armes nucléaires, les conflits régionaux, le maintien de la paix et les relations entre les pays de l'ancienne Union soviétique.

«Il y a de nombreuses questions urgentes sur le plan international, mais il est important que nous continuions de suivre et d'appuyer fermement l'essor de la démocratie et les réformes économiques en Russie, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. J'ai aussi l'intention d'aborder certaines questions précises, particulièrement la situation dans l'ancienne Yougoslavie.»

Le jeudi 4 février, la Ministre prononcera un discours sur la politique étrangère devant l'Académie diplomatique de Russie.

De Moscou, M<sup>me</sup> McDougall se rendra à Munich, en Allemagne, pour participer, le 6 février, à la conférence Wehrkunde. Des personnes de haut rang, notamment des ministres de la Défense et des Affaires étrangères, participent chaque année à cette conférence pour y discuter de sécurité internationale.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874